

BIG ISSUE

Airin - Dimyati Pasangan Ideal di Pilgub Banten 2024

AndangSuherman - PANDEGLANG.BIGISSUE.ID

Mar 22, 2024 - 14:47



Digadang Masyarakat Banten Airin - Dimyati Pasangan Ideal di Pilgub Banten 2024 Mendatang

PANDEGLANG, BANTEN, - Jelang pemilihan kepala daerah (Pilkada) Pemilihan Gubernur Banten, dinilai berbagai kalangan masyarakat Banten jika Airin Rachmi Diany disandingkan Dimyati Natakusumah (Airin-Dimyati) akan menjadi pasangan ideal di Pilgub Banten November 2024 nanti.

Meski semua parpol belum melakukan membuka pendaftaran Balongub dan Balonwagub pada Pilkada serentak 2024 nanti. Namun berbagai kalangan sudah menilai dan memprediksikan pasangan Calgub Banten yang kuat dan ideal.

Seperti yang disampaikan salah satu Ulama Banten, KH.Khozinul Asror menyatakan, bahwa masyarakat Banten Selatan sangat berharap apabila Airin Rachmi Diany mantan Walikota Tangerang Selatan yang sudah jauh sebelum Pemilu 14 Februari 2024 lalu sudah menyatakan siap maju menjadi Calon Gubernur (Calgub) Banten berpasangan dengan Dimiyati Natakusumah mantan Bupati Pandeglang dua periode yang kini menjadi anggota DPR RI dari Dapil Lebak-Pandeglang tersebut.

“Munculnya Pak Dimiyati sebagai Calgub Banten setelah Ibu Airin yang lebih awal ramai di masyarakat sebagai Calgub Banten. Semua elemen masyarakat menilai dan berharap Airin-Dimiyati menjadi pasangan ideal di Pilgub Banten yang dipastikan akan menang meraih suara rakyat untuk memimpin Provinsi Banten lebih maju dan sejahtera,” ungkap KH.Asror selaku pimpinan Ponpes Al-Khoziny Kecamatan Jiput ini kepada media, Jumat (22/03/2024).

Sementara Agus Sutisna, salah satu pengamat dan akademisi di Banten menilai, bahwa Balongub Airin Rachmi Diany mantan Walikota Tangerang Selatan dua periode dan Balongub Dimiyati Natakusumah yang juga mantan Bupati Pandeglang dua periode itu diharapkan bisa disandingkan menjadi pasangan yang ideal pada Pilgub Banten 2024 mendatang.

“Bu Airin mewakili masyarakat wilayah utara yaitu Tangerang Raya memiliki suara dua kali dari Banten Selatan yaitu Lebak dan Pandangan. Sedangkan Pak Dimiyati adalah sosok yang dinilai mumpuni secara elektabilitas dan basis suara yang kuat di Dapil 1 Banten,” kata Agus Sutisna.

“Dari awal saya sudah menilai pasangan Airin-Dimiyati adalah ideal untuk memimpin Banten ke arah yang lebih maju, adil dan sejahtera untuk masyarakat,” sambungnya.

Dosen FISIP Universitas Muhammadiyah Tangerang dan Universitas Latansa ini mengatakan, sosok Dimiyati memiliki pengalaman memimpin yang mumpuni baik di tatanan eksekutif maupun legislatif.

“Saya melihat pak Dimiyati layak untuk didorong menjadi Gubernur Banten atau pun Wakil Gubernur mendampingi Ibu Airin atau sebaliknya pada Pilgub nanti,” katanya.

Ditambahkannya, politisi PKS yang saat ini sebagai anggota Komisi III dan Pimpinan BURT DPR RI memiliki jejaring atau network yang cukup bagus dan itu sangat penting, apalagi dari sisi finansial masyarakat Banten tahu sosok Dimiyati.

“Itu merupakan modal yang dimiliki Pak Dimiyati untuk bisa didorong menjadi Bacalgub atau Bacalwagub Banten dari Banten Selatan,” pungkasnya.***